

Expresan solidaridad con presidenta del Poder Electoral en Venezuela



La Habana, 14 abr (RHC) El diputado al Parlamento venezolano por el Gran Polo Patriótico Diosdado Cabello manifestó su solidaridad con la presidenta del Consejo Nacional Electoral, Tibisay Lucena, quien en la actualidad es víctima de una fuerte campaña de difamación y descrédito.

Todo nuestro respaldo a Tibisay Lucena, es mucho ser humano para que un irresponsable se meta con ella, señaló el vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv).

La derecha venezolana dirige una campaña de desprestigio contra las instituciones del Estado venezolano, que se inscribe en la propaganda mundial para socavar la Revolución Bolivariana.

El episodio más reciente fue protagonizado por el gobernador opositor del norteño estado Miranda, Henrique Capriles, quien arremetió en las redes sociales contra la presidenta del Poder Electoral.

Ante esto, las mujeres de varios estados del país han manifestado su total apoyo a Lucena, quien en reiteradas ocasiones ha sido víctima de los atropellos de sectores de la derecha.

El pasado 9 de abril el presidente de la República, Nicolás Maduro, también rechazó esos ataques: Quiero sumarme a la defensa de los derechos de esta gran mujer, exigir respeto y pedir a todos los órganos competentes tomar cartas en el asunto, que se respete la honorabilidad de Lucena, que merece solo respeto, declaró.(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90443-expresan-solidaridad-con-presidenta-del-poder-electoral-en-venezuela>



Radio Habana Cuba